

REPUTASI

Polri Tingkatkan Keamanan Melalui Patroli Dialogis ke Kantor Perbankan di Wilayah Polres Ciamis

Ciamis - CIAMIS.REPUTASI.OR.ID

Dec 17, 2024 - 08:52



Ciamis – Dalam rangka menciptakan rasa aman dan kondusif di masyarakat, Unit Patroli Sat Samapta Polres Ciamis melaksanakan Patroli Dialogis di area rawan kejahatan dan objek vital, salah satunya di Bank BSM. Kegiatan patroli ini dilaksanakan pada Selasa, 17 Desember 2024, sekitar pukul 01.00 WIB hingga

selesai, oleh tiga personel Sat Samapta, yaitu Bripta Kurniawan, Bripta Dony M.P., dan Brigadir Asep Widi.

Patroli ini menggunakan sarana kendaraan patroli R4 Nissan Almera dengan peralatan pendukung, termasuk senjata api Sabhara, rompi anti peluru, dan road blocker. Lokasi patroli menyasar daerah rawan tindak kejahatan, khususnya di sekitar objek vital seperti Bank BSM, guna meminimalkan potensi kriminalitas, termasuk premanisme.

Selama pelaksanaan patroli, personel Sat Samapta Melakukan dialog dengan petugas keamanan Bank BSM untuk memastikan situasi tetap terkendali.

Memberikan imbauan kepada masyarakat untuk selalu waspada dan berhati-hati saat beraktivitas di malam hari.

Memastikan bahwa kehadiran polisi di lokasi mampu mengurangi niat pelaku kejahatan dengan adanya pengawasan langsung memberikan rasa aman dan nyaman kepada masyarakat, khususnya yang berada di sekitar lokasi patroli.

Kasat Samapta Polres Ciamis, AKP Cecep Edi Sulaeman, S.IP., M.M., menyampaikan bahwa patroli dialogis ini merupakan bagian dari upaya kepolisian untuk menjaga keamanan wilayah hukum Polres Ciamis. "Dengan kehadiran personel kami di tengah masyarakat, khususnya di lokasi objek vital seperti Bank BSM, kami berharap dapat mencegah tindakan kriminal sekaligus memberikan rasa aman kepada masyarakat," ujar Kasat Samapta.

Masyarakat sekitar menyambut baik kehadiran Unit Patroli Sat Samapta di tengah malam. Salah satu warga menyampaikan, "Kami merasa lebih tenang dengan adanya patroli polisi. Semoga kegiatan seperti ini terus dilaksanakan, terutama di daerah rawan."

Polres Ciamis terus berkomitmen untuk meningkatkan keamanan melalui berbagai langkah preventif dan patroli rutin, memastikan situasi tetap aman dan kondusif, terutama menjelang akhir tahun.

Harkamtibmas, Polres Ciamis, Polda Jabar,